



Pièces	11 Pièces
Superficie	530 m²
Référence	6371
Prix	2 995 000 €

Le Cannet

Maison à vendre (061 10)

Cette propriété de charme des années 30 Développe une surface de 377 m² sur une parcelle de 2800 m². Les trois terrasses, exposées plein sud, offrent une vue sur la mer, créant un cadre idyllique pour se Détendre et profiter d'un paysage Méditerranéen joliment arboré. Le séjour accueille différents espaces de Détente, ornementés de tomettes. Le coin nuit se compose de neuf chambres et huit salles de bains, chacune Décoré avec un goût raffiné, préservant l'élégance et le caractère de l'époque. Une grande cuisine indépendante et conviviale prend place dans la continuité. En complément, la ...

This charming property from the 1930s has a surface area of 377 sqm on a plot of 2800 sqm. The three terraces, facing south, offer a view of the sea, creating an idyllic setting in which to relax and enjoy a beautifully wooded mediterranean landscape. The living room accommodates different relaxation areas, decorated with tiles. The sleeping area consists of nine bedrooms and eight bathrooms, each decorated with refined taste, preserving the elegance and character of the period. A large independent and friendly kitchen takes place in continuity. In addition, the property includes an ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

